

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Anne-Laure Bergeron à l'accueil de la mairie



Anne-Laure Bergeron. Photo DL

Jusqu'en octobre 2020, l'accueil du secrétariat de mairie de Creys-Mépieu était tenu avec beaucoup de gentillesse et d'efficacité par Marilyn Radondy-Buisson. C'est alors que cette jeune femme s'est intéressée à un poste vacant à la mairie de Montalieu-Vercieu, centré sur l'état civil, les élections, avec diverses missions auprès du service population.

Son poste devenu libre, la mairie a recherché activement une remplaçante. Et c'est un agent de la mairie de Montalieu-Vercieu, Anne-Laure Bergeron, qui était chargée des

affaires scolaires depuis neuf ans qui s'est présentée. Anne-Laure, habitante de Creys-Mépieu, était vivement intéressée par cette place. Une place qui, en plus d'un bagage culturel et juridique suffisant, requiert des qualités appréciables comme la discrétion, la polyvalence, la diplomatie, mais aussi le sens de l'accueil. Comme elle possède naturellement ces capacités, c'est Anne-Laure qui a été embauchée, et qui assure la mission depuis le 4 janvier.